

Partizipation als AWO-Leitmotiv:
Mitbestimmung, Mitwirkung, Mitgestaltung

1919 wurde die AWO von Marie Juchacz als Selbsthilfeorganisation der Arbeiterschaft gegründet. Ein wichtiger Ansatz der neuen Organisation war der Gedanke der Hilfe zur Selbsthilfe, der die AWO bis heute besonders macht.

Partizipatives Denken und Handeln gehört zum Grundverständnis unserer Sozialarbeit.

Zudem verfolgen wir als AWO auch ein politisches Mandat und wollen uns gegen Missstände und gegen Stigmatisierung einsetzen und für eine respektvolle Haltung, Partizipation und Hilfsbereitschaft gegenüber Menschen kämpfen.

Wir fördern bürgerschaftliches Engagement als eine Partizipationsmöglichkeit zur Gestaltung einer lebendigen Demokratie.

Wir bieten der Nürnberger Öffentlichkeit eine Plattform für breites und bürgernahes Engagement über unser Mehrgenerationenhaus AWoThek, die Begegnungsstätten und Seniorenclubs sowie in Helferkreisen und im Rahmen unserer Projekte.

Wir fördern bürgerschaftliches Engagement so, dass sich Menschen selbstbestimmt einbringen und ganz nach Ihren Vorlieben und Fähigkeiten aktiv werden können. Für eigene Initiativen Ehrenamtlicher sind wir offen und ermutigen die Ehrenamtlichen dazu.

Weitere Informationen über die AWO Nürnberg, ihre sozialen Dienstleistungen und ihre ehrenamtlichen Angebote finden Sie auf der Webseite:

www.awo-nuernberg.de

Unsere Seniorenclubs werden gefördert
durch das Seniorenamt der Stadt Nürnberg



Jahresprogramm 2024

Januar – Juni 2024

**Ortsverein
Sündersbühl-Großreuth**

Jahresprogramm 2024

10.01.2024	Spielenachmittag	11.09.2024	Stuhlgymnastik - Mit der Bezirkstagsabgeordneten Sabine Knuhr
07.02.2024	Der Faschingsnachmittag wird gestaltet von der Faschingsgesellschaft Bretonia	02.10.2024	Rathausführung - Anschließend können wir auf der Empore an einer Stadtratssitzung teilnehmen. - Treffpunkt: 14:00 Uhr Rathaus – Ehrenhalle
06.03.2024	Wie gut kennen Sie Nürnberg? - Eine Bilderschau von Herrn Büscher zum Mitraten	06.11.2024	Adventsfeier
15.04. - 19.04.2024	5-tägige Fahrt in das Salzkammergut	22.12.2024	Weihnachtsfeier (Es erfolgt hierzu noch eine gesonderte Einladung)
15.05.2024	Aktueller Bericht von dem geplanten Seniorenheim in St. Leonhard – Schweinau. Ein Bericht von der AWO-Vorständin Ina Schönwetter-Cramer		
05.06.2024	Bericht aus dem Seniorenamt - Referentin Frau Bähr		
03.07.2024	Wie schaut es um die Finanzen der Stadt im Jahr 2024 aus? - Es berichtet der Finanz- und Personalreferent Thorsten Brehm		
07.08.2024	Tagesausflug zum Winzerbauernhof Markt Nordheim - Abfahrt: 9:00 Uhr		

Bitte bringt auch Eure Freunde und Bekannte zu unseren Veranstaltungen mit!

Der **Seniorenachmittag** findet, wenn kein anderer Ort angegeben wird, am ersten Mittwoch im Monat um 14.00 Uhr in der „Villa Leon“ auf dem ehemaligen Schlachthofgelände, Philipp-Koerber-Weg 2, statt.
Haltestelle: U2 und U3 Rothenburger Straße.

Kontakt:

**Ortsverein Sündersbühl-Großreuth
Vorsitzende und Altenclubleiterin**

Heidi Schwarz

Vordere Insel Schütt 2, 90403 Nürnberg

Tel. 0911/61 01 02

E-Mail: schwarzheidi@gmx.de